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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Entlastung der Kinder- und Jugendhilfe 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele unbegleitete minderjährige Flüchtlinge konnten bisher umverteilt werden? 

 
Nach welchen Kriterien erfolgt die derzeit die Umverteilung und welche 
Probleme treten auf? 
 
Welche Auswirkungen hat die schleppende Umverteilung auf das überlas-
tete Kinder- und Jugendhilfesystem? 

 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


